



Le collège à l'heure des langues

publié le 28/04/2023

Descriptif :

Les Langues à l'honneur

Cette semaine, le collège s'est ouvert aux cultures des pays européens, pour célébrer l'ouverture vers l'international.

Nos élèves ont du talent

Les professeurs de langues nous ont fait partager les travaux des élèves, de cartes de vœux à des présentations personnelles, ou encore des projets théâtre ou des photos des voyages de l'année scolaire.







La gastronomie internationale dans nos assiettes

L'équipe de cuisine nous a fait voyager à travers la gastronomie de différents pays : des repas anglais, allemand, romain et espagnol ont émaillé la semaine de saveurs parfois surprenantes, mais toujours très gourmandes, qui ont fait le plaisir de tous !

Les élèves Latinistes de 5e ont également pu participer à un atelier de cuisine mercredi matin avec Me Dupont.

